

Frauen // Verbandsliga Südbaden 5 : 3 SKV Bonndorf : KSV Hölzlebruck (3010 : 3006) N
Nicole 561 / 1 MP, Ayleen 541 / 1 MP, Jessica 484, Claudia 482, Ilse 476 / 1 MP, Marina 462

In einer schwachen Partie könnten unsere Frauen nicht überzeugen und verlieren daher auswärts beim Landesliga-Aufsteiger SKV Bonndorf das Hochschwarzwald-Derby.

Zu Beginn gingen für uns Ilse und Jessica auf die Bahn. Beide spielten nicht gut. Jessica hatte zudem die beste Spielerin auf Seiten der Gastgeberinnen gegen sich, sodass der Punkt deutlich an die Hausherrinnen ging (1:3 Sätze / -66 Kegel / gegen Birgit Eder, 550). Ilse hatte da etwas mehr Glück, ihre Gegnerin erwischte einen noch schlechteren Tag und wurde daher nach 60 Wurf ausgewechselt. Doch auch der Wechsel brachte nichts, denn trotz wenig überzeugender Leistung, sicherte sich Ilse den Mannschaftspunkt gegen ihre Gegnerinnen (4:0 Sätze / +55 Kegel / gegen Marianne Möhring und Ingrid Pfaff, zusammen 421). Damit lagen unsere Frauen nach der Startpaarung 11 Kegel zurück.

In der Mittelpaarung lagen nun unsere Hoffnungen auf dem Schwester-Duo Nicole und Marina. Nicole zeigte was in ihr steckt und glänzte mit einer sehr guten Leistung. Mit der Partie-Bestleistung gewann sie souverän den Mannschaftspunkt (4:0 Sätze / +64 Kegel / gegen Roswitha Stritt, 497). Doch parallel fand sich ihre Schwester Marina gar nicht zurecht. Zwar gewann sie zwei Sätze knapp, doch das bessere Gesamtergebnis hatte ihre Gegenspielerin, wodurch dieser Mannschaftspunkt ebenfalls an den SKV ging (2:2 Sätze / -34 Kegel / gegen Silke Gantert, 496). Aber durch das gute Ergebnis von Nicole lagen unsere Frauen in den Gesamtkegeln nun 19 Kegel in Führung.

Eigentlich eine leichte Aufgabe für unser bewährtes Schluss-Duo Claudia und Ayleen diesen Vorsprung in einen Sieg umzuwandeln. Doch seit ihrer Knie-OP fehlt Claudia die nötige Sicherheit und das Vertrauen in ihr Knie. Vor allem im Abräumen macht sich diese Unsicherheit bemerkbar, wodurch ihr zu viele Fehlwürfe passieren. Der Mannschaftspunkt ging daher ungefährdet und völlig verdient an die Mannschaftsführerin der Bonndorferinnen (1:3 Sätze / -41 Kegel / gegen Karin Cosic, 523). So lag es wieder einmal an Ayleen die Kegel reinzuholen, die Claudia parallel abgab. Dies gelang ihr von Bahn zu Bahn auch besser. Während die drei anderen Spielerinnen schon fertig waren, hatte Ayleen den letzten Wurf des Spiels. Alle auf der Bahn hielten den Atem an, bei einer 8 würde es ein Unentschieden geben, eine 9 würde den hauchdünnen Sieg für uns bedeuten. Es wurde leider nur eine 4. Da sie aber dennoch souverän ihren Mannschaftspunkt gewonnen hatte (3:1 Sätze / +18 Kegel / gegen Birgit Dornfeld, 523) stand somit die knappe 3:5 Niederlage für unsere Frauen fest.

Claudia, Schlusspielerin: „4 Holz Unterschied waren das Ergebnis der unglücklichen Niederlage in Bonndorf. Ayleen (Kaltenbach) und Nicole (Langenbacher) zeigten ansprechende Leistungen, was leider nicht ausreichte, um in der ansonsten schwachen Partie zu punkten.“

Nachbericht 2. Spieltag, 23. und 24.09.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:19 Uhr
